

Compte rendu de la réunion de la commission femmes en corps du 6 janvier 2011, chez Annie.

Présentes: Annie, Véronique, Malika, Dominique, Delphine, Christiane.

Excusées: Katia, Emmanuelle K, Emmanuelle J, Daniel.

Le point sur les formations

Tout d'abord, après le report des formations prévues en décembre, nous nous sommes interrogées et avons réfléchi aux causes possibles qui occasionnent ces retards, ce dont nous nous désolons dans notre impatience de voir ce projet aboutir.

Véronique avait esquissé une lettre pour envoyer à Nara aux différents intervenants, nous la revoyons et la corrigeons ensemble. Elle sera adressée à tous les représentants des différentes instances partenaires de ce projet. En fonction des différentes réponses reçues, nous réorienterons nos actions et notre fonctionnement...

Nous sommes aussi toutes d'accord sur le fait que la fille de Lallabou ne peut être nommée animatrice vu son jeune âge, le fait qu'elle ne soit pas mariée et aussi qu'elle ait raté son examen. Il faudra donc trouver une autre animatrice pour seconder Paï.

RV du jeudi

Le 20 janvier aura donc lieu à Lorient à l'Université, un débat public, dans le cadre des rendez-vous du jeudi, sur le thème de l'excision. Une personne représentant le GAMS et Véronique désignée par nous, vu sa connaissance globale du sujet et son élocution facile et claire, animeront la soirée après la projection du film: "femmes assises sur le couteau".

Le titre choisi pour notre intervention a été: "l'excision en Afrique, libérer la parole".

De plus, pour cette intervention, l'université nous informe qu'elle verse à l'association un chèque de 80 euros.

Intervention au lycée kerneuzec

Vendredi 14 janvier, de 10h à 11h, Véronique et Annie (Daniel ou Malika sont aussi volontaires si besoin) interviendront au lycée de Kerneuzec .

Il pourrait être proposé au professeur d'anglais et aux élèves, dans le cadre de leur travail sur la femme africaine, de faire une traduction de la plaquette en anglais, et de servir d'intermédiaire entre Géry Legrelle et Kenny, le Maasäi.

Leur seront présentés quelques livres de notre stock (à consulter sur place) ainsi qu'une liste complète des livres de la médiathèque, pour les aider à poursuivre leur information.

6 février : Journée de lutte contre les mutilations

Rappel : Le concert ayant lieu ce jour-là, c'est le 10 février que nous programmons au cinéma la Bobine, le film "secret de femmes, paroles d'hommes", suivi d'un débat. Annie reprend contact avec le directeur du ciné pour les détails d'utilisation et de gestion

La publicité sera faite par Dominique dans le Blog, les infos locales: Télégramme et Ouest France, et lors de la conférence de presse pour la chorale.

La réunion s'est terminée par la dégustation d'une galette des rois !!

Rappel

Pour éviter à Christiane de transporter à chaque réunion tous les documents de la bibliothèque, merci de la contacter juste avant pour préciser quels documents vous souhaitez emprunter

Livres conseillés par la commission "femmes en corps"

- * Fondements sociaux Mali XXI^e siècle Christine Bellas Cabane
- * Le pacte d'Awa (Agnès Boussuge et Elise Thiebaut) GAMS
- * La coupure ou les identités douloureuses Christine Bellas Cabane
- * Victoire sur l'excision Pierre Foldès Hubert Prolongeau
- * Exciseuse Linda Weil-Curiel Natacha Henry(Procès de Hawa Gréou)
- Mutilée Khady
- Ma vie rebelle Ayaan Hirsi Ali
- Fleur du désert Dirie Waris

Films conseillés : tous...